

SOCIOLOGIA GENERAL

Proceso de socialización

Este proceso es mucho más complejo que el de los animales ya que este tiene la capacidad del lenguaje y la abstracción que permite heredar conocimientos de una a otra generación diversificando y aumentando su conocimiento acumulado a través del acervo de tradiciones económicas, sociales, tecnológicas, religiosas, estética, lingüística que han heredado del pueblo.

Este proceso trae consigo la humanización que es desarrollar potencias sociales humanas la segunda es la adquisición de la conformidad respecto a la sociedad global de acorde de las normas, valores, expectativas y formas de vida.

Patrón cultural

Procesos antes descritos se comienza a formar patrones culturales que son válidos o inválidos (patologías sociales) para una sociedad.

La sociedad y la cultura es dinámica y genera sus propios patrones culturales de las conductas repetidas a través de los años a lo que se denomina comúnmente costumbres.

Grupos sociales

Es un número indeterminado de personas que se encuentran estructuradas e interactúan en roles.

Características de los grupos sociales: actitud, estabilidad, finalidad, interacción, interdependencia, motivación, organización, percepción.

Tipos de grupos sociales: grupos primarios, grupos secundarios, conglomerados

Sociología general

Instituciones sociales

Una institución es un sistema de normas para alcanzar alguna meta o actividad que las personas consideran importante, o más formalmente, un grupo organizado de costumbres y tradiciones centradas en una actividad humana importante.

LAS 5 INSTITUCIONES BASICAS: la familiar, la religión, la gubernamental, la económica, la educativa.

CARCATERISTICAS INSTITUCIONALES: símbolos culturales, códigos de comportamiento, ideologías.

FUNCIONES INSTITUCIONALES: funciones manifiestas, funciones latentes

Familia

Es un grupo e institución social, con una estructura, identificable basada en posiciones el que gana el pan, cría al niño, toma decisiones, educa e interacción entre las personas que ocupan esas posiciones, es una institución universal, puesto que toda sociedad que se conozca tiene familias.

TIPOS DE FAMILIA: Familia monógama, familia poliandria, familia polígama, familia monógama matriarcal, familia monógama patriarcal, la acción del cristianismo, familia feudal.

CRACTERISTICAS GENERALES DE LA FAMILIA: una relación sexual continuada, una forma de matrimonio o institución equivalente, de acuerdo con cual se establece y se mantiene la relación sexual, deberes y derechos entre los esposos y entre los padres u los hijos, un sistema de nomenclatura que

FUNCIONES FAMILIARES: regulación de la actividad sexual, la familia es la reproducción, socialización de los niños.

SOCIOLOGIA GENERAL

CULTURA

El conjunto complejo que incluye conocimiento como creencias, arte, moral, ley, costumbre y otras capacidades, y ámbitos adquiridos por el hombre como miembro de la sociedad.

La cultura es universal en la experiencia del hombre; sin embargo, cada manifestación local o regional es única. La cultura es estable, y no obstante, la cultura es dinámica también, y manifiesta continuo o constante cambio. La cultura llena y determina ampliamente el curso de nuestras vidas.

ESTATUS Y ROL

El hombre no es el único animal social que vive en comunidades, pero ciertamente es el único que ha logrado cultura: esto es, cuyos modos de responder a las exigencias de la vida son de tipo acumulativo (esto quiere decir que se hereda).

Cultura en los animales, si hay indicios de organización sociales avanzadas tanto en el reino animal como en el de los insectos y pueden denotar conductas socialmente desarrollada como los suricatos, que tienen una jerarquía y una especialización del trabajo

SOCIALIZACION Y PERSONALIDAD

Los modelos, valores y símbolos que componen la cultura los conocimientos, las ideas, el pensamiento abarcan todas las formas de expresión de los sentimientos, así como las reglas que rigen las acciones objetivamente observables.

La endoculturización constituye el proceso consciente de condicionamiento que tiene lugar en los límites sancionados por determinadas costumbres. Es el mecanismo dominante para la formación de su estabilidad cultural.

PROCESO DE ENDOCULTURIZACION

La asimilación cultural en la manera como se señala al proceso de integración de un grupo étnicos minoritarios y otros dentro de lo que se tienen establecidos como lo común a una comunidad mayor o dominante.

Procesos de asimilación cultura se han presentado durante toda la historia de la humanidad y muchos han generado nuevas culturas.